
Валерий Лимаренко поручил увеличить долю асфальтированных муниципальных дорог до среднероссийского уровня
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Оперативное совещание с главами муниципальных образований провел Валерий
Лимаренко накануне в правительстве Сахалинской области. В повестке - два ключевых
для региона вопроса: состояние жилья и дорог. Дорожная инфраструктура стала одной
из ключевых тем, которую обсудили на совещании. Глава региона распорядился, чтобы в
этом году особое внимание было уделено муниципальным и межмуниципальным
дорогам, для этого он предложил перераспределить часть бюджетных средств в пользу
реализации поставленной задачи. 

  

Подробнее...

  

  

 1 / 1

files/InfPeopl/dorogi.pdf

